

No hay nada como conocer a nuestros coordinadores de voluntarios y escuchar sus historias directamente sobre cómo están ayudando a los niños en sus comunidades, gracias a nuestros patrocinadores y donantes. Hoy escuchamos a Renée Kube, nuestra Directora de Programas de EE. UU., mientras se reúne con tres coordinadores especiales que dirigen nuestro programa de patrocinio en Pinon Community School en Arizona, quienes explican hasta dónde están dispuestos a llegar para ayudar a los niños necesitados.

"¡En la gira, tuve la oportunidad de ver algunos de los grandes proyectos que Children Incorporated financió a lo largo de los años!"

SOBRE PINON

"La pequeña ciudad de Pinon, Arizona, está a unas 45 millas al oeste de Chinle en Indian Road 4. La población es escasa y dispersa en esta área, lo que le da una sensación más remota que algunas de las otras ciudades donde se encuentran nuestros sitios afiliados. , dijo Renée.

"La Escuela Comunitaria de Pinon en sí es una mezcla de edificios más nuevos, así como algunas de las estructuras originales de 1932. Esta escuela está configurada de manera similar a nuestra escuela comunitaria afiliada Hanaadli/Huerfano Dorm en Nuevo México, en la que algunos niños viven en el lugar durante la semana y algunos regresan a casa después de la escuela todos los días".

"La educación comienza con un Programa FACE, que significa Educación para la Familia y el Niño. Este es un programa federal que se enfoca en las familias nativas, brindando servicios educativos desde el período prenatal hasta los cinco años de edad al brindar educación para la primera infancia, educación para padres y educación para adultos. Después de FACE, el niño puede pasar al jardín de infancia", dijo Renée.

Los estudiantes aprenden habilidades de tejido en la Escuela Comunitaria Pinon, que es una gran parte de su cultura y herencia.

"Hay dos opciones para el jardín de infantes: un jardín de infantes regular y un jardín de infantes de desarrollo para niños con cumpleaños tardíos (de septiembre a diciembre). El jardín de infantes se instruye tanto en inglés como en navajo. Después del jardín de infantes, los niños son educados en el Distrito Escolar Unificado de Pinon local. Los estudiantes del dormitorio viven a una distancia mayor que la que permite el transporte diario, o sus padres o tutores trabajan fuera de la ciudad durante largos períodos de tiempo. La Escuela Comunitaria Pinon también ofrece el Centro de Aprendizaje 21st Century para cuidado después de la escuela. El dormitorio sirve de 1.º a 12.º grado".

"Me registré en la oficina principal y pronto me llevaron a la sala de conferencias. Fui recibida por nuestra coordinadora principal, Carol, quien luego nos presentó a los otros tres miembros del personal que sirven en el 'Comité de Niños Incorporados', Cassandra, Chyanne y Rainey", dijo Renée.

REAJUSTE DESPUÉS DE LA PANDEMIA

“Mientras nos reuníamos, compartieron lo desafiantes que fueron las cosas durante la pandemia. Mientras los niños participaban en la instrucción completamente virtual, los fondos de patrocinio se usaban principalmente para alimentos. Están agradecidos de que haya una tienda de comestibles en la comunidad, aunque Bashas es pequeña y tiene una selección limitada. Las damas explicaron que los Walmart más cercanos están ubicados en Winslow, Arizona (94 millas al sur) o Gallup, Nuevo México (120 millas al sureste). Es una lección de humildad darse cuenta de lo lejos que viajan, usando sus propios vehículos, para comprar para los niños en nuestro programa de patrocinio”.

“La escuela no volvió a abrir para la instrucción presencial hasta marzo de 2022. Antes de la pandemia, estaban matriculados 86 niños. En marzo, solo regresaron 30 estudiantes. Ahora el número ha aumentado, lenta pero constantemente, a 70”, dijo Renée.

“El dormitorio aún no ha reabierto. El antiguo sistema HVAC estaba en sus últimas etapas, y un nuevo sistema [con el objetivo de mejorar la ventilación y prevenir infecciones respiratorias] costará \$4 millones de dólares. Esto se debe en parte a la antigüedad de algunos de los edificios; las más antiguas se construyeron en la década de 1930”.

No hay nada como conocer a nuestros coordinadores de voluntarios y escuchar sus historias directamente sobre cómo están ayudando a los niños en sus comunidades, gracias a nuestros patrocinadores y donantes.

“Luego comenzamos nuestro recorrido por los edificios y los terrenos. Nuestros coordinadores explican que se considera de mala educación cruzar directamente el patio; en cambio, se supone que uno debe caminar, a menos que esté usando específicamente la estructura intermedia. Siempre tienen que recordárselo a los niños”.

VER NUESTROS PROYECTOS EN PERSONA

“¡En la gira, tuve la oportunidad de ver algunos de los grandes proyectos que Children Incorporated financió a lo largo de los años! El Proyecto del Pabellón de Lectura en el patio fue un área con bancos donde los niños disfrutaban mucho sentarse con sus libros. Una enredadera anual se coloca sobre la parte superior cada primavera para proporcionar sombra. También pude ver el Proyecto de Huerto Escolar. Brindamos fondos para comprar materiales para las camas elevadas y cercas, y suministros que incluyen tierra, fertilizantes, semillas y herramientas manuales. Se han plantado cultivos cada primavera, y el profesor de ciencias y el personal del dormitorio lo utilizan para la instrucción y las actividades de enriquecimiento de los niños”, dijo Renée.